
第1840回例会

　第２分区I.M.（インターシティー・ミーティング）

　日　時：2015年７月31日（金）14：00～19：30

　場　所：船橋グランドホテル

◎本日の出席状況

　出席：29名（27名）中16名　59.30％

　欠席：平山・橋岡・守屋・松本・中村・織戸・柴田・大原・瀧・斉藤（守）・輪湖・（武市・遠田）各会員

No. 1840・1841合併号　　 2015年８月 20日発行

卓話 「ロータリーをやさしく理解しよう」　櫻木英一郎ガバナー

国際ロータリー第2790地区第２分区　I.M.

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/


2015～2016年度
国際ロータリー第2790地区第２分区

インターシティ・ミーティング

I.M.（Intercity Meeting）

  日　時　2015年７月31日（金） 

 場　所　船橋グランドホテル　　

 ホストクラブ　船橋西ロータリークラブ

 司会　杉浦　康司（船橋西ロータリークラブ幹事）

 AD　目崎　誠・嘉規　洋・安藤　徹

 （ガバナー補佐幹事　船橋西ロータリークラブ）

14：00 開会点鐘 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男

 国　歌「君が代」斉唱 ソングリーダー　松丸　美春（船橋西ロータリークラブ）

 ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

14：10 歓迎の言葉 ホストクラブ会長　齋藤　弘之（船橋西ロータリークラブ）

 ガバナー補佐挨拶・来賓紹介 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男

 卓話者紹介 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男

14：20 卓話「ロータリーをやさしく理解しよう」 2790地区ガバナー　　櫻木英一郎

15：50 休　憩

16：00 各クラブ代表　意見発表

 テーマ「我がクラブの誇れるところと抱えている課題　― そして解決方法は ―」

  船橋西ロータリークラブ会長　　齋藤　弘之

  鎌ヶ谷ロータリークラブ会長　　樋口　宏次

  船橋南ロータリークラブ会長　　堀井　正雄

  船橋東ロータリークラブ会長　　大家　浩明

  船　橋ロータリークラブ会長　　森嶋　康長

  船橋みなとロータリークラブ会長　　木村　孝夫

17：00 講　評 2790地区ガバナー　　櫻木英一郎

17：10 挨　拶 2790地区奉仕プロジェクト委員会

  職業奉仕　山本　克己　委　員

  社会奉仕　山下　清俊　委員長

  国際奉仕　石井　　弘　委員長

17：20 感謝状・記念品贈呈

 櫻木英一郎　ガバナーへ 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男

 渡邊　幸一　直前ガバナー補佐へ 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男

17：25 次年度ガバナー補佐・ホストクラブ会長エレクト挨拶

 次年度ガバナー補佐 岡田　敏男（船橋東ロータリークラブ）

 次年度ホストクラブ会長エレクト 山口　習明（船橋東ロータリークラブ）

17：30 お礼の言葉・閉会点鐘 第２分区ガバナー補佐　　前田　昌男



17：40 懇　親　会 司会　　嘉規　洋（船橋西ロータリークラブ）

 開宴挨拶 ホストクラブ会長エレクト　　田邊　厚志

 挨　　　拶 2790地区ガバナー　　櫻木英一郎

 第２分区ガバナー補佐　前田　昌男

 乾　　　杯 ホストクラブパスト会長　　鈴木　喜重

19：00 閉会挨拶（中締め） ホストクラブ直前会長　　大久保愛子

第1841回例会　2015.８.６　晴　司会　山口会員

　国歌　「君が代」　・　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：29名（28名）中　23名　82.14％

　欠席：守屋・松本・斉藤（英）・山本・織戸・（武市）各会員

◎ゲスト：国際ロータリー第2790地区ガバナー　櫻木　英一郎様（千葉RC）

　　　　　第２分区ガバナー補佐　前田　昌男様（船橋西RC）

◎記念写真撮影：鈴木恭浩会員

◎クラブ協議会出席者：18名　13：40～15：00

大家会長

　本日は、2790地区の84クラブで、一番最初のガバナー訪問です。何事も「一番」というのは縁起の良い

ものだと思います。桜木ガバナーようこそお出で下さいました。後ほど、桜木ガバナーから卓話を頂き、ク

ラブ協議会でも忌憚のないご意見をお聞きしたいと存じます。

　さて、来週の７月31日は、IMでした。今回の第２分区のテーマは「我がクラブの誇れるところと抱えて

いる問題－そして解決法は？」でした。

　そこで、皆さんにアンケートをさせて頂き、「良いところ」良くないところを集計しました。この結果に

ついては私の方でまとめて、後日、例会にて、お諮りしたいと思っています。

　船橋東クラブの誇れるところについては、ロータリー財団や米山奨学会の寄付については2790地区でも上

位クラブとして表彰されていること、また、当クラブの創立以来、約39年間に渡り、北習志野で「愛の献血

活動」を行ってきており、今回、10月に厚生労働大臣賞を受賞することが内定したということを主に発表し

ました。

　他方で、「我がクラブの抱えている問題」は、悩みに悩んだのですが、正直にそのまま「当クラブの現状」

を述べました。「抱えている課題」を発表することは、つらいことですが、第２分区の各クラブにも役立て

てもらいたいと思い発言しました。

　まず、入会歴の浅い会員の出席率の問題です。これについては、藤井出席委員長が今年度「無断欠席につ

いては、本人または委員長がニコニコボックスにペナルティを払う」と思い切った活動計画を立てておられ

ますが、私としては、紹介者の本人への連絡や会員の声がけの励行や電話入れをまず行っていきたいと考え

ています。

　次に「会員増強と退会」について発表しました。毎年、入会者があるものの退会者もあり、結局プラスマ

イナス０の28名前後で推移しています。　

会長あいさつ



　そもそもロータリーの出発点が親睦活動にありました。そして、その１年後には、社会奉仕活動も柱にな

りました。

　是非とも、当クラブの誇れるところや「歴史」を入会歴の浅い会員にも知って頂き、楽しい例会にするこ

とで、「当クラブに参加できてよかった」という実感が出来るクラブに出来たらと思っています。

　本日、配布した各員の「私の履歴書」を是非愛読いただき、クラブに進んで参加していただきたいと存じ

ます。

　本日は、クラブ協議会でも活発な議論がされるように望んでいます。

伊藤幹事

１．例会臨時変更：船橋西RC

　・８月14日（金）の例会は定款第６条第１節により休会

　・８月28日（金）の例会は納涼例会：東京湾ディナークルーズに変更

　　日　時：８月29日（土）

　　場　所：日の出桟橋　出港19：10

２．ガバナーノミニー（2018～19年度）候補者推薦の要請

　　国際ロータリー細則第13条（13.20.4）に基ずききガバナーノミニーの推薦書提出の要請

　　推薦者がいるクラブは９月30日迄に提出のこと

３．地区奉仕プロジェクト委員会セミナーのお知らせ

　　日　時：10月10日（土）　　登録：12：30　　点鐘：13：30　　閉会：16：30

　　場　所：三井ガーデンホテル千葉　３Ｆ大宴会場「平安」

　　対象者：大家会長・佐々木奉仕プロジェクト委員長・中村職業奉仕・平山社会奉仕・

　　　　　　瀧国際奉仕各委員長　（欠席の場合は代理の出席を）※締切：９月25日迄

４．第39回RYLA（ロータリー青少年指導者養成プログラム）セミナーのお知らせ

　　日　時：11月14日（土）～15日（日）　１泊２日

　　場　所：船橋市立一宮少年自然の家

　　参加者：青少年：16歳～30歳　男女各１名ずつ　

　　　　　　クラブロータリアン１名以上（地区・実行委員は除く）

　　登録料：１名15,000円　締切：９月30日迄

５．第49会インターアクト年次大会のお知らせ

　　日　時：８月27日（木）10：00～

　　場　所：茂原樟陽高等学校

６．ロータリー特別月間（８月）の名称変更のお知らせ

　　「会員増強・拡大月間」から「会員増強・新クラブ結成推進月間」と変更になりました。

７．地区ホームページ「クラブの相談窓口」開設のお知らせ　回覧をご覧ください

８．地区クラブ研修リーダーセミナーの報告（７月18日）　　回覧をご覧ください

９．RI日本事務局　財団NEWS　８月号　　　　　　　　　  回覧をご覧ください

10．ガバナー事務所・エレクト事務所夏季休暇のお知らせ

　　日　時：８月10日（月）～８月14日（金）迄

11．次週８月13日（木）はお盆休みのため休会です。

　　８月20日（木）の例会は11時より理事会を行います。

幹 事 報 告



◎各委員会報告

　雑紙会報・広報委員会 鈴木隆男会員

　　マイロータリーへの登録のお願い

　　ロータリーの友　８月号のみどころ

　本日の卓話

櫻木ガバナー公式訪問

　　　船橋東クラブの注目点について

　　　　各個人が寄付の口座を持っている

　　　　三つのお祝いの中のご婦人誕生日がある

　　　　ロータリーとRIの関係認証状が掲示がある

　　　　ロータリーとRIの関係

　　　　RI定款は絶対厳守

　　　　正式にはロータリークラブオン船橋東

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　他

・櫻木英一郎第2790地区ガバナー、地区内第１号の公式訪問ありがとうございます。一年間よろしくお願い

申し上げます。 山口　習明

・櫻木ガバナー・前田ガバナー補佐、基本的なことを教えていただきありがとうございます。何事も基本、

基本だと思います。 瀧　　照正

・国際ロータリー第2790地区ガバナー櫻木英一郎様、本日は貴重な良いお話と船橋東RCへのお褒めのお言

葉を頂戴し、まことにありがとうございました。 橋岡佐喜男

・櫻木ガバナー、船橋東クラブにご訪問いただきありがとうございました。クラブ協議会もよろしくお願い

いたします。 大家　浩明

・櫻木ガバナー様、定款についてのお話とても勉強になりました。次年度以降定款は100点をめざします。

 伊藤　直子

・櫻木ガバナー・前田ガバナー補佐、本日はありがとうございました。 斉藤　　守

・櫻木ガバナー本日は公式訪問のトップバッターに当クラブを指名されご指導ありがとうございました。

 遠田　　毅

・「花は櫻木・山は富士」櫻木ガバナーの「原点を知り考える」というテーマに私も一生懸命に「考えて」

頑張ります。地区3000名、当クラブ純増５名を目指します。 相澤　友夫

・櫻木ガバナーようこそ第１番目のガバナー公式訪問にお越しくださいました。IM の卓話には感動しまし

た。前田さんに続いて次期ガバナー補佐候補、やる気になりました。 岡田　敏男

・ガバナー櫻木英一郎様、第２分区ガバナー補佐前田昌男様、本日はご訪問ありがとうございました。今後

ともよろしくお願い申し上げます。 鈴木　隆男

国際ロータリー第2790地区ガバナー
櫻木　英一郎様（千葉RC）



・本日は櫻木ガバナー暑い中、ご苦労様でした。 柴田　正道

・今日、８月６日は70年前一発の原子爆弾が落とされました。今朝テレビにて松井一実広島市長が平和宣言

で核兵器会絶と恒久平和を訴えておりました。ロータリーの目指す世界平和と同じ方向であります。２度

と戦争が起こらないように祈ります。 相澤　友夫

・鈴木恭浩会員、開業15周年おめでとうございます。PURE・MALTウイスキーじゃなくて残念？素敵な

ウッド軸のボールペンありがとうございました。 遠田　毅

・山口組組長、いや山口師範、まことに素晴らしい「書」を見せていただき感服いたしました。日々研鑽を

積み重ねていることが「書・自己鍛錬」から読み取れます。 相澤　友夫

次回予定

　８月13日　定款により　休会

　８月24日　会員卓話（私の職業）　誕生日月会員　　織戸・伊藤幹事・大家会長

135,000円累計８月６日　14,000円今週のニコニコ BOX

８月のプ ログ ラム

８月20日（木）　理事会

　　　　　　　三つのお祝い・会員スピーチ

　　22日（土）　地区会員増強セミナー

　　23日（日）　地区米山委員長セミナー

　　26日（水）　第35回「船橋をきれいにする日」

 に係る市民会議

　　27日（木）　会員増強フォーラム
　

週報今週の担当　　　鈴木（隆）・草野


